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empresa del año

LOGITERS: Em presa del Año 2015, Premios Excelencia Empresarial CEOE

Logiters y  su com prom iso con la  
provincia de Guadalajara
Este año, han aumentado la superficie contratada en Alovera ante la necesidad de una 
mayor capacidad de almacenamiento. Adem ás de alargar, hasta el año 2025, la duración 
del alquiler del conjunto de naves más importantes que tienen en la provincia

La compañía cuenta con más de 3.000 empleados, 1.000 de ellos, ubicados en los centros de la provincia de Guadalajara. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara 
La em presa Logiters, ha 
sido, este 2015, nombrada 
como Em presa del Año 
en los Premios Excelencia 
Empresarial 2015 celebra
dos el pasado mes de no
viem bre en Guadalajara. 
Luis M arceñido, director 
de Logiters, cuenta como 
ha sido la evolución de la 
empresa en la provincia de 
Guadalajara y lo que les ha 
supuesto este reconoci
miento.

Pregunta¿Qué es
Logiters?
Respuesta: Logiters
somos uno de los princi
pales operadores logísti- 
cos a nivel ibérico. 
Ofrecemos soluciones lo
gísticas integradas eficien
tes, que garantizan la ópti
ma implementación y fun
cionamiento de la cadena 
de suministro.
Abordam os de form a in 
tegral las labores de trans
porte, alm acenaje, m ani
pulación, distribución y 
servicios de valor añadido.

D entro de nuestro posi- 
cionam iento como com 
pañía, un aspecto clave es 
nuestra alta especializa- 
ción en determinados sec
tores industriales, como 
son por ejemplo el de au- 
tomoción, gran consumo, 
farmacia, electro & tecno
logía, e-commerce, indus
tria y retail entre otros. 
Para ello disponem os de 
los recursos necesarios en 
cuanto a personal cualifi
cado y centros especializa
dos.
P: ¿Desde cuándo tie
nen presencia en la pro
vincia de Guadalajara? 
¿Por qué se decidieron 
por esta ubicación?
R: N uestra com pañía 
nace de la fusión y  trans
formación a lo largo de los 
años de destacadas em 
presas del sector logístico. 
A lgunas de estas em pre
sas, como son por ejemplo 
A i tena o el Grupo 
Logístico Santos, estaban 
ubicadas en G uadalajara. 
D esde aquel entonces y

hasta la actualidad, nuestra 
apuesta por esta provincia 
se ha consolidado por dis
tintos motivos.
En prim er lugar, hay que 
destacar su excelente ubi
cación, cercana a M adrid, 
con excelentes comunica
ciones, y situada en el eje 
M adrid-Barcelona, que 
para una empresa logística 
de nuestro perfil supone 
desde luego una localiza
ción estratégica. Además, 
hay que resaltar la labor de 
las instituciones locales, 
que han sabido trabajar 
conjuntamente para dotar 
a la provincia de las infra
estructuras necesarias, y 
llevar a cabo los desarro
llos urbanísticos pertinen
tes para que em presas 
como Logiters desarrollen 
su actividad a largo plazo. 
P: ¿Cómo ha influido su 
ubicación en su expan
sión?
R: M uy positivam ente. 
Como compañía estamos 
volcados en la m ejora 
constante de la eficiencia,

que nos perm ita ser más 
com petitivos y disponer- 
de una m ayor capacidad 
de adaptación a un merca
do cada vez más cambian
te y a la vez exigente. Sólo 
de esta form a podrem os 
conseguir un crecim iento 
sostenido que se consoli
de a lo largo de los años. 
Para ello, la ubicación de 
nuestras instalaciones es 
un factor clave, y a la vez 
supone un fuerte compro
miso con la provincia de 
Guadalajara desde distin
tos ámbitos. En prim er 
lugar hablaríam os de las 
personas, pues nuestras 
operaciones son por lo ge
neral intensivas en mano 
de obra. En segundo 
lugar, destacamos nuestra 
partic ipación en el desa
rrollo de las infraestructu
ras, trabajando conjunta
mente con los principales 
actores en este campo 
para crear uno de los focos 
logísticos más im portan
tes dé España. Y  por ú lti
mo, me gustaría destacar

nuestro compromiso con 
la comunidad en general, y 
nuestro esfuerzo por con
tribuir en la m ejora de la 
sociedad desde nuestra 
posición como compañía. 
Para ello, hemos invertido 
más de 2 millones de €  este 
año, en la renovación de 
toda la flota para adaptarla 
a la norm ativa Euroó, 
hemos comprometido in
versiones de m ejora de la 
eficiencia energética en re
frigeración e ilum inación 
en nuestra principal base 
de operaciones, etc.
P: Desde su punto de 
vista ¿qué supone el 
sector logístico para la 
provincia de
Guadalajara?
R: E l sector logístico en 
G uadalajara es clave. En 
nuestro caso, Logiters 
cuenta con más de 3.300 
em pleados repartidos
entre E spaña y Portugal, 
de los cuales cerca de 
1.000 están ubicados en 
G uadalajara. La propor
ción es altísim a, y ocurre 
lo mismo en cuanto a ocu
pación de espacio. En la 
actualidad gestionam os 
más de 261.600 m2 en 
nuestras instalaciones ubi
cadas entre A lóvera y 
Cabanillas. Se trata de ins
talaciones que albergan 
chentes m ultisectoriales, 
lo cual aporta un enrique
cim iento en cuanto al co
nocimiento de las distintas 
operativas por tipo de in 
dustria, todas ellas llevadas 
a cabo en la provincia.
Hay que tener en cuenta 
además, la proyección que 
realizamos de la provincia 
a nivel internacional. En 
Logiters contamos con 
chentes en su mayoría de 
carácter m ultinacional, y 
todos ellos, en algún m o
mento, han visitado las ins
talaciones e interactuado 
con el entorno próximo.

P: Si volviera atrás ¿vol
vería apostar por la pro
vincia de Guadalajara?
R: Por supuesto. De 
hecho, este año hemos au
mentado la superficie con
tratada en Alovera ante la 
necesidad de una mayor 
capacidad de alm acena
miento. Adem ás, hemos 
alargado hasta el año 2025 
la duración del alquiler del 
conjunto de naves más im
portantes que tenemos en 
la zona, que representan 
el corazón de nuestras 
operaciones.
P: ¿Qué ha supuesto 
para Logiters ser nom
brada empresa del año 
por CEOE-CEPYME 
Guadalajara?
R: Un gratificante recono
cimiento a la labor realiza
da por toda la organiza
ción. Estamos orgullosos 
de haber recibido este ga
lardón, y por descontado 
continuarem os trabajan
do para ser merecedores 
de nuevo en próxim as 
convocatorias.
P. ¿Cómo ve el sector lo
gístico en la actualidad? 
¿Cuáles son sus pers
pectivas?
Tras un periodo complica
do, con una situación eco
nómica adversa, parece 
que el sector ya está m os
trando síntomas de recu
peración. En nuestro caso, 
estam os registrando una 
m ejora en los niveles de 
actividad de nuestros 
chentes.
Nuestras perspectivas son 
positivas, aunque proba
blemente, en gran medida 
se deba a nuestra apuesta 
continua por la innova
ción y la inversión en equi
pamiento y soluciones tec
nológicas eficientes, inclu
so en las épocas más d ifí
ciles.
En Logiters hemos focali
zado nuestros esfuerzos 
en maximizar la eficiencia 
de la cadena logística de 
nuestros chentes a través 
de la innovación y la tec
nología, aspectos clave en 
nuestra filosofía, que im 
plican una mejora de pro
cesos, autom atización de 
las naves, etc, siempre bus
cando aportar más valor, 
control y por supuesto 
productividad. En defini
tiva, apostam os por un 
proceso de m ejora conti
nua, que aporte verdadero 
valor a la organización, y 
nos diferencie del resto.
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